



Rendez-vous samedi 7 janvier à 16h au PC Course de Boulogne-Billancourt pour accueillir Stéphane le Diraison, skipper Boulonnais

Suite à son démâtage, lors de la course du Vendée Globe, survenu le 17 décembre, Stéphane Le Diraison a rallié l'Australie le 30 décembre dernier.

Depuis son arrivée à Melbourne marquée par un accueil franco-australien réconfortant, Stéphane organise sur place la logistique retour et met le bateau en configuration pour pouvoir le charger sur un cargo prochainement.

Il sera de retour ce week-end en France pour un aller-retour express. **À cette occasion, le Maire de Boulogne-Billancourt, Pierre-Christophe Baguet invite tous les boulonnais ce samedi 7 janvier à 16h au PC course de la ville (Salle des Fougères) pour une rencontre inédite avec Stéphane le Diraison.**

Cet échange sera un moment unique autour du skipper qui reviendra sur sa course et qui répondra à toutes les questions. Il sera également présenté en avant-première la vidéo de son arrivée à Melbourne avec les images tournées du bord et les impressions de Stéphane après presque 55 jours en solitaire.



**Samedi 7 janvier 2017 à 16h
PC course - salle des Fougères sous la Grand Place
Boulogne-Billancourt**